
Câmara Municipal de Santa Bárbara d'Oeste 

“Palácio 15 de Junho”
REQUERIMENTO N°_______________1 90/13

De Informações

“Referente às Obras da Ponte de 
Concreto sobre o Ribeirão dos
Toledos ligando a Vila Lola ao
Augusto Cavalheiro” .

Considerando-se que, fomos procurados por moradores do 
bairro questionando o andamento da obra da referida ponte.

Considerando-se que o valor da obra está orçado em
R$ 823.888,65 referentes ao Convênio com o Governo do Estado de São
Paulo.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações:

1 -  As obras estão paralisadas?

2 -  Se sim, por quanto tempo e qual o motivo?

3- Se não, qual o cronograma de entrega das obras?

4 -  Os pagamentos da construtora estão sendo feitos?

5 -  Se não, por qual motivo, qual o valor a pagar e qual a 

previsão de pagamento?

6 -  Outras informações que julgarem necessárias.

Plenário “ . Tancredo Neves”, em 22 de fevereiro de 2013.

Felipe Sanches Silva

-Vereador PSC-
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